

**(Rules in English on next page).**

### **Règlement Kit de jeu Lenovo**

Cette promotion s'applique uniquement aux achats d'un produit Lenovo Legion effectués aux Pays-Bas ou en Belgique au cours de la période du 1er juillet 2022 au 30 septembre 2022 ou jusqu'à épuisement des stocks. Le Gaming Kit sera envoyé uniquement à des adresses aux Pays-Bas ou en Belgique. Vous pouvez vous inscrire pour recevoir le Gaming Kit gratuit jusqu'au 30 octobre 2022 au plus tard. Cette promotion est uniquement valable pour les produits Lenovo Legion avec les types de numéros suivants :

Lenovo Legion T5 26AMR5	Lenovo Legion T5 28IMB05	Lenovo Legion T5 26IOB6
Lenovo Legion T5 26IAB7	Lenovo Legion T7 34IMZ5	Lenovo Legion T7 34IAZ7
Lenovo Legion 5 15ACH6	Lenovo Legion 5 15ACH6A	Lenovo Legion 5 15ACH6H
Lenovo Legion 5 15ARH05	Lenovo Legion 5 15ARH7H	Lenovo Legion 5 15IAH7H
Lenovo Legion 5 15IMH05	Lenovo Legion 5 15ITH6	Lenovo Legion S7 15ACH6
Lenovo Legion 5 Pro 16ACH6H	Lenovo Legion 5 Pro 16IAH7H	Lenovo Legion 5 Pro 16ITH6H
Lenovo Legion 7 16ACHg6	Lenovo Legion S7 16IAH7	Lenovo Legion 5 17ACH6
Lenovo Legion 5 17ITH6	Lenovo Legion 5 17ACH6H	

Nous vous recommandons de conserver la preuve d'achat originale à des fins de garantie et d'enregistrer votre produit Lenovo Legion sur le site Lenovo Legion sur [www.lenovo.com](http://www.lenovo.com).

Lenovo se réserve le droit de modifier ou d'annuler cette promotion sans préavis aux participants.

L'âge minimum pour participer est de 18 ans. Vous n'avez pas encore 18 ans ? Alors demande à tes parents ou à ton représentant de compléter l'inscription.

Les actions sur [Lenovoactie.nl](http://Lenovoactie.nl) et [Lenovoactie.be](http://Lenovoactie.be) sont réalisées par Marketing Techniek au nom de Lenovo B.V. Les sites Web sont la propriété de Marketing Techniek. La responsabilité de ces sites La responsabilité de ces sites et l'exécution des actions incombent à Marketing Techniek.

Chaque facture ou reçu d'achat ne peut être utilisé que pour demander un seul kit de jeu. Pour toute question concernant cette promotion, veuillez nous contacter par e-mail à [mail@lenovoactie.nl](mailto:mail@lenovoactie.nl).

Lenovo et Marketing Techniek ne sont pas responsables des retards ou des obstacles à l'exécution de cette promotion qui sont indépendants de leur volonté promotion qui serait indépendant de leur volonté.

Vos données personnelles seront traitées afin de vous envoyer le Gaming Kit. Pour cette promotion, une politique de confidentialité peut être consultée sur [www.lenovoactie.nl](http://www.lenovoactie.nl) ou [www.lenovoactie.be](http://www.lenovoactie.be).

## Rules Lenovo Gaming Kit

This promotion only applies to purchases of a Lenovo Legion product made in the Netherlands or Belgium in the period 01 July 2022 to 30 September 2022 or while stocks last. The Gaming Kit will only be sent to addresses in the Netherlands or Belgium. You can register for the free Gaming Kit until 30 October 2022 at the latest. This promotion is only valid for Lenovo Legion products with the following types of numbers:

Lenovo Legion T5 26AMR5	Lenovo Legion T5 28IMB05	Lenovo Legion T5 26IOB6
Lenovo Legion T5 26IAB7	Lenovo Legion T7 34IMZ5	Lenovo Legion T7 34IAZ7
Lenovo Legion 5 15ACH6	Lenovo Legion 5 15ACH6A	Lenovo Legion 5 15ACH6H
Lenovo Legion 5 15ARH05	Lenovo Legion 5 15ARH7H	Lenovo Legion 5 15IAH7H
Lenovo Legion 5 15IMH05	Lenovo Legion 5 15ITH6	Lenovo Legion S7 15ACH6
Lenovo Legion 5 Pro 16ACH6H	Lenovo Legion 5 Pro 16IAH7H	Lenovo Legion 5 Pro 16ITH6H
Lenovo Legion 7 16ACHg6	Lenovo Legion S7 16IAH7	Lenovo Legion 5 17ACH6
Lenovo Legion 5 17ITH6	Lenovo Legion 5 17ACH6H	

We recommend that you keep the original proof of purchase for warranty purposes and register your Lenovo Legion product on [www.lenovo.com](http://www.lenovo.com).

Lenovo reserves the right to change or cancel this promotion without notice to the participants. Minimum age for participation is 18 years. Not yet 18 years old? Then ask your parents or legal representative to complete the registration.

The actions on [Lenovoactie.nl](http://Lenovoactie.nl) and [Lenovoactie.be](http://Lenovoactie.be) are carried out by Marketing Techniek on behalf of Lenovo B.V. The websites are the property of Marketing Techniek. The responsibility of these websites and the execution of the actions lie with Marketing Techniek.

Each purchase invoice or receipt can only be used to request one gaming kit. For questions about this promotion, please contact us by e-mail at [mail@lenovoactie.nl](mailto:mail@lenovoactie.nl).

Lenovo and Marketing Techniek are not liable for any delay or impediment in the execution of this promotion that is beyond their control.

Your personal data will be processed in order to send the Gaming Kit to you. For this promotion, a privacy policy can be found on [www.lenovoactie.nl](http://www.lenovoactie.nl) or [www.lenovoactie.be](http://www.lenovoactie.be).